



Viele Eltern dafür, viele Lehrer dagegen

dpa | Meldung vom 11.08.2025



Klasse 3

Berlin (dpa) - Im Bundesland Saarland gibt es seit einigen Wochen ein Verbot: Unter anderem Grundschulkindern der ersten vier Jahrgangsstufen dürfen dort an Schulen keine Handys genutzt werden. Auch in einigen anderen deutschen Bundesländern sollen bald Regeln für Handys an Schulen aufgestellt werden.

Viele Eltern wünschen sich sogar ein vollständiges Handy-Verbot an Schulen. Das zeigt eine neue Umfrage. Darin sprachen sich rund acht von zehn Befragten für ein solches Verbot an Schulen aus.



Fast die Hälfte der befragten Eltern meint, dass die Handys den Unterricht und die Konzentration stören würden. Ein Fachmann erklärt: "Viele Eltern sehen den Lernerfolg ihrer Kinder wegen fehlender Konzentrationsfähigkeit in Gefahr. Deshalb wünschen sie sich auch offiziell klare Regeln und Schutzräume."

Viele Lehrkräfte haben dazu eine andere Meinung: Der Deutsche Lehrerverband ist gegen ein absolutes Handy-Verbot an Schulen. Verbandspräsident Stefan Düll meint: Viele würden das Handy dann heimlich nutzen.